



英知 学校だより
誠実
健康

若鷹

尾張旭市立旭中学校
平成27年度 12月号

つなげよう

校長 水野 茂

9月からの113日間の2学期が終わります。その2学期を通して、自分自身の成長はあったか、クラスとしての成長はあったらどうかとじっくり振り返ってみてください。

まず、学習面については、毎日の授業への取り組み方や家庭学習の取り組み方によって、力の定着や伸びに差がでてきます。今日渡された通知表から、2学期の学習への向かい方がよかったかどうかを振り返ってください。これからの努力の仕方に困った場合は、担任の先生や教科の先生に必ず尋ね、3学期以降の学習につなげるようにしてください。

2学期には体育大会、文化発表会など、クラスの力が試され発揮できる行事が続きました。どのクラスもそれぞれの目標を掲げて取り組み、仲間と一緒にがんばった喜びや成し遂げた喜びを感じ、クラスとしての一体感や力の高まりを実感できたと思います。行事後の振り返りの作文等にその喜びや満足感がしっかり表されていました。ただ、それらの行事で高まった仲間としての意識やクラスの力が、以降の日頃の学校生活につながっていたでしょうか。クラスの力は、行事だけのために発揮するものではありません。毎日のSTや授業への取り組み、清掃、給食の準備や片づけ、各教科の提出物、テストへの取り組みなどにも「クラスみんなで」できることがあります。学校での行事と日頃のクラスでの生活は、つながっています。「みんなで・・・やってみよう」という発案、「やってみよう！」というみんなの後押し。短い3学期ですが、2学期に高められたクラスの力を試すチャレンジが多くのクラスで見られることを楽しみにしています。



《保護者の皆様へ》

ご家庭でも、ぜひお子様と一緒に2学期を振り返っていただき、成長の姿、努力の姿を認めてあげてください。自分のがんばりを見ていてくれたという実感は、必ず次のがんばりにつながっていきます。よろしくお願いたします。

2学期を終えるにあたり、保護者の皆様のご理解とご支援に深く感謝申し上げます。

保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、一年のよい締めくくりができそうです。ありがとうございます。どうぞよいお年をお迎えください。

嵐の朝の出来事

12月11日、この日は三重県尾鷲市で気温が25℃を越える「夏日」になったそうです。朝、吹き荒れた暖かい嵐は、校舎内に大量の湿気を送り込み、冷たいコンクリートの床や壁は大量に結露し、みるみるうちに水びたしになりました。すべって転倒、ケガ・・・そんな心配がある状態です。登校した生徒がおそるおそる階段を上っていく中、3年生のあるクラスの子たちが雑巾を手に集まり、階段や渡り廊下をどんどん拭き上げてくれていました。女子は、下がハーフパンツ、上が制服というやる気みなぎ



るいでたちです。また、昇降口で先生たちが、水切りやモップで水取りをしていると、「私がやります」といって代わりにやってくれる生徒が何人も。気づいて自分で考え動く子たちの存在を浮かび上がらせてくれた嵐の朝でした。3年生の子たちが拭いていたのは、主に3年生が通る通路です。この時期ですので、きっと「すべらないように・・・」と仲間を思っの行動だったのでは。みんな、ありがとう。

←4月21日の朝にも、滑りやすくなった廊下の水分を拭き取ってくれています

事件・事故にあわないように

冬休みは短い期間ですが、年末・年始にかけて解放的になりがちです。また、外出する機会も増えることから、事故や事件に巻き込まれる心配が高まる期間でもあります。

以下の点に十分注意して、よい冬休みにしてください。

- 道路への飛び出しや自転車の危険な乗り方をしない
- 自分の目で安全を確認する
- 法律で禁止されている自転車の二人乗りはしない
- 火遊びは絶対にしない
- 生徒だけでの夜間外出は控える
- 生徒だけで飲食店などでの会合はしない
- 家の人が心配するようなことはしない
- 特にゲームセンターが危険
- スマートホンやゲームの利用



東昇降口にある「落とし物ケース」には、多くものが入っています。写真の水筒とナップザックも引き取り手のないものです。心あたりがある場合は担任に申し出て、引き取ってください。ものを大切にしたいものです。

クリーンアップ 旭中(冬) 12月12日(土)

夏に引き続き、PTAの方の協力をお願いして剪定作業を行いました。校舎北側のカイズカイブキを刈り込み、北側道路から学校の様子が見えるようになりました。また、伸びてきていた枝を落とし、形を整えることができ、見た目にも良くなりました。

切り落とした枝葉の片付けは、男子バレーボール部の皆さんが手伝ってくれました。職員、保護者、生徒の力で、自分たちの学校をきれいにできた大切な時間でした。

1月行事予定

- | | |
|-------------------------|---|
| 6日(水) 振替日(集金) | 18日(月) 入学説明会(新1年生保護者) |
| 7日(木) 3学期始業式 | 1・2年生教育相談 |
| 8日(金) 給食開始 | 19日(火) ~21日(木) |
| 10日(日) 消防出初め式(運動場) : 午前 | 1・2年生教育相談・3年生進路相談 |
| 成人式(体育館) : 午後 | 20日(水) 3年生マナーUP講座 |
| 11日(祝) 成人の日 | 22日(金) 3年生・市議会議場見学 |
| 12日(火) 3年生学年末テスト | ///<参考>進路日程//////////////////////////////////// |
| 13日(水) 3年生学年末テスト | 1月19日(火) 就職一斉選考 |
| 3年生給食なし | 1月28日(木) 私立推薦入試 |
| ふれあい持久走大会 | 2月3日(水) ~5日(木) 私立一般入試 |
| 14日(木) 3年生学年末テスト | 2月17日(水) 公立推薦入試 |
| 3年生給食なし | 3月7日(月)・8日(火) 公立一般入試(B) |
| 1年食育講演会 | 3月10日(木)・11日(金) 公立一般入試(A) |



書き損じはがきの集約にご協力を

県のPTA連絡協議会による「書き損じはがき」の集約が、今年も行われます。集まった収益金は、PTA活動の活性化を図る資金に充てられます。年賀状等の書き損じはがきがありましたら是非ご協力ください。

**集約期間：1月7日(木)
~1月29日(金)**

**お年玉付年賀はがき抽選日は1月17日です
*各学級担任または教頭にお渡し
ください。**